

Las AMPAS organizan una nueva edición de la Escuela de Familias

12/11/2024



Imagen de archivo | Nando Verdú.

El Agrupación Local de AMPAS de Elda anuncia la quinta edición de la Escuela de Familias, un proyecto educativo que tiene como objetivo convertirse en foro formativo para las familias del alumnado eldense. En esta ocasión se impartirán cuatro interesantes conferencias que darán pautas a los cuatro niveles educativos de Infantil, Primaria, Secundaria y Educación Especial.

Las sesiones formativas se realizarán en el mes de noviembre en distintos colegios de la ciudad y durante las mismas habrá un servicio de monitores para que madres y padres puedan asistir mientras sus hijas e hijos se

divierten y juegan. Hay que recordar que es muy importante que las familias que hagan uso de este servicio tienen que escanear el código QR y rellenar un formulario con el fin de dar la mejor atención a este alumnado.

La primera charla será para **infantil**, "Cómo ayudar a afrontar el enfado y la ansiedad en la infancia" con las psicólogas Sara Ochoa e Isabel Sanz, del Centro de Psicología Crecemos. Lugar de realización: CEIP Santo Negro, 15 noviembre a las 18 horas. Para **educación especial** se ofrecerá la conferencia "Acompañar las

sexualidades en familia" por Gaspar Pablo Tomás Díaz en el CEE Miguel de Cervantes el 22 noviembre a las 18 horas. Para **Primaria** las psicólogas Sara Ochoa e Isabel Sanz explicarán "Cómo ayudar a mis hijos a tener una

buna autoestima". Será en el colegio Pintor Sorolla el 29 noviembre a las 18 horas. Y la charla de **Secundaria** será "La salud mental en la adolescencia: comprender y cuidar" de Alicia Martínez Sanz. Será en el colegio Padre Manjón el 28 noviembre a las 20 horas.